

Jugitag & UBS Kids Cup Rothrist, 02.06.19

Die Besammlung für den Jugitag in Rothrist war um 6.50h. 34 Jugiler haben sich für den Wettkampf angemeldet. Dies hat das Leiterteam dazu bewogen, für einmal mit dem Car anzureisen. Die Kids fanden dies toll.

Um ca. 09.00h begannen die Wettkämpfe. Am Vormittag stand der Dreikampf auf dem Programm. Die Kids gaben beim Weitsprung, beim 60 Meter Sprint und beim Ballweitwurf ihr bestes. Insgesamt gewann Satus Belp sieben Medaillen.

Zu Platz 1 hat es leider nicht gereicht.

Am Nachmittag konnten sich die Jugiler beim Seilziehen und in der Stafette messen. In der Stafette gewannen ein Mädchen- und ein Mix-Team. Unsere Jüngsten schafften in beiden Disziplinen den 1. Rang.

Feedbacks von den Kindern:

Der Tag war sehr cool und aufregend. Die Besammlung war sehr früh.

Wir sind mit dem Car nach Rothrist gefahren. Die Carfahrt hatte sehr lange gedauert.

Für mich ist es knapp gewesen, aber ich habe mich trotzdem gefreut.

Ich war sehr zufrieden mit meiner Leistung.

Ich fand den Sprint und er Ballwurf cool und es hat Spass gemacht im Car zu lesen.

Das Seilziehen war lustig und machte Spass. Manchmal war es ein bisschen unfair für die Kleinen, weil sie gegen die Grossen ziehen mussten.

Der Tag war sehr cool, Lol, Lol...

